

Warhammer : La légende de Sigmar - 1/1

Voici une petite histoire tirée du célèbre jeu de rôle Warhammer...

A l'aube de L'Age de fer, lorsque les hommes apprirent le secret de la fabrication auprès des Nain, les tribus humaines, dispersées, craignaient les Orque. A l'époque ces derniers ravageaient les terres du Vieux Monde en long et en large, venant de l'est pour massacrer et réduire en esclavage tous les hommes qu'ils trouvaient.

L'humanité hurlait son désespoir vers les cieux :

"Qui peut nous sauver ?"

Le chef des Unberogens, la plus grande des tribus humaine, eut alors un héritier, dont naissance fut saluée par une comète à deux queues un homme et un grand guerrier, capable d'affronter un millier d'orques à lui seul. Les peaux-vertes (les Orque) reculaient devant lui, et même les nains chantaient sa saga.

C'était le saint **Sigmar** dont parlent les légendes sacrées. C'est lui qui écrasa les armées Orque lors de la terrible bataille du col du Feu Noir. Les gestes disent que la moitié des guerriers peaux-vertes furent tués ce jour-là. Ainsi **Sigmar** fonda l'Empire, puis perdue encore de nos jours, et fut le premier à désigner les *Contes Electeurs*. Lui qui sauva le roi des nains aussi bien que d'humbles gens. Le Porteur du Marteau de la Fureur par lequel périt le mal. La simple prononciation de son nom pour une cause juste peut bannir tous les êtres maléfiques.

Article tiré du grand livre officiel de Warhammer